

# Le nouveau directeur général de Bayer Consumer Care Maghreb est marocain

Compte Test - 2013-10-03 10:30:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Monsieur Mourad Rafii vient d'être nommé Directeur Général de Bayer Consumer Care Maghreb, division spécialisée dans les spécialités OTC (OTC : Over The Counter) du groupe Bayer Healthcare.

Ce docteur en pharmacie, natif de Tanger, a par le passé occupé le poste de Pharmacien responsable, de Directeur des Affaires Médicales-Réglementaires-R&D puis de Directeur de la Business Unit Dermatologie chez Bayer Consumer Care France.

S'appuyant sur des bases solides au Maroc, la future stratégie de développement de l'entité s'inscrit dans la continuité et proposera une croissance basée sur l'innovation et le développement des partenariats avec les professionnels de santé.

Monsieur Rafii a déclaré à l'occasion de sa nomination qu' « à mon ferme engagement de faire prospérer Bayer Consumer Care Maghreb, je joins ma grande volonté de consentir tous mes efforts pour valoriser davantage les opportunités que mon pays offre dans ce domaine. Le Maroc est un marché d'avenir pour l'automédication et un hub régional pour le Maghreb. »